

## Se mantiene para hoy la restricción de consumo de agua en Petrer

13/03/2017



A la espera de los resultados de los análisis de agua previstos para esta tarde, Salud Pública de la Generalitat Valenciana **no levanta hoy la restricción de consumo de agua en Petrer**. Desde las autoridades sanitarias se insiste en que **no se trata de un problema de salud de gravedad, sino de turbidez**, y para que el agua vuelva a ser apta, tiene que cumplir con los parámetros sanitarios que marca la normativa en cuanto a calidad del agua de consumo humano.

El Ayuntamiento de Petrer, como ha hecho desde que se impuso la restricción **el pasado miércoles 8 de marzo**, mantiene una reunión diaria con los responsables de Aguas de Alicante. Tras la reunión de mañana, martes 14 de marzo, prevista para las 12 horas, informará de los avances.

Los petrerenses que deseen tener más información sobre esta incidencia pueden llamar al Centro de Salud Pública de Elda al 965 38 72 12 de 10 a 14 horas.